Stadt Güglingen

Tagesordnungspunkt Nr. 6 a)
Vorlage Nr. 135/2019
Sitzung des Gemeinderats
am 12. November 2019
-öffentlich-

Antrag der Bürgerunion

a) Spielplatz im geplanten Gebiet "Ob der großen Hohle"

Antrag zur Beschlussfassung:

Der Antrag der Bürgerunion wird abgelehnt.

22.10.2019 / Stöhr-Klein

ABSTIMMUNGSERGEBNIS		
	Anzahl	
Ja-Stimmen		
Nein-Stimmen		
Enthaltungen		

Der Antrag der Bürgerunion liegt als Anlage bei.

Nach Vorberatung in der Sitzung des Gemeinderats vom 15.10.2019 kann der Antrag der Bürgerunion nicht befürwortet werden.

Der bestehende Spielplatz in der Karl-Heim-Straße wird entgegen der Ansicht der Bürgerunion tatsächlich von Eltern mit kleineren Kindern regelmäßig besucht. Des Weiteren existiert in der Krugstatt ein weiterer Kinderspielplatz, sowie im Bereich der Riedfurthalle.

Die Anlage eines vierten Spielplatzes ist aus Sicht der Verwaltung nicht notwendig. Zumal die von der BU vorgeschlagene Position im Gebiet "Ob der großen Hohle" aufgrund des Zuschnittes nur schwer mit Spielgeräten bestückt werden kann, ohne dass die Fallschutzflächen etc. ineinander ragen.

Des Weiteren wird die Bebaubarkeit des derzeitigen Spielplatzes Karl-Heim-Straße nur schwer realisierbar werden. Generell müsste der bestehende Bebauungsplan auch dafür geändert werden.

Joachim Esenwein

Fraktionssprecher Sophienstrasse 57 74363 Güglingen BÜRGER - UNION e.V.
WÄHLERVEREINIGUNG
GÜGLINGEN - FRAUENZIMMERN - EIBENSBACH

Güglingen, den 23.07. 2019

Joachim Esenwein Sophienstrasse 57 74363 Güglingen

An die Stadtverwaltung Güglingen Herrn Bürgermeister Ulrich Heckmann Marktstraße 21 74363 Güglingen

Antrag der Bürger-Union (BU)

Betreff: Kinderspielplatz Frauenzimmern

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Heckmann,

die Bürger-Union stellt den Antrag, den Neubau eines Kinderspielplatzes in Frauenzimmern in s Auge zu fassen. Die Bürger-Union könnte sich vorstellen, en bestehenden Spielplatz in der Karl-Heim-Straße aufzugeben, und als kleinen Bauplatz anzubieten.

Die Einnahmen könnten zur Finanzierung des neuen Spielplatzes verwendet werden.

Als Standort könnten wir uns eine größere Fläche am Baugebiet "Ob der großen Hohle" vorstellen. Der jetzige Spielplatz ist klein und unattraktiv, auch einen Spieleplatz, wie in Herrenäcker neu realisiert, stellen wir uns nicht vor. Wir denken eher an Spielplätze, die den Geist der Spielattraktionen in den Kindergärten Heigelinsmühle und Herrenäcker atmen und die konstruktiv und in der Anlage Spielplätzen, wie den an der Zaber in Lauffen oder den in Zaberfeld gleichen.

Gerne können auch alternative Standorte vorgeschlagen und zur Wahl gestellt werden.

Mit freundlichem Gruß

Joachim Esenwein

Fraktionssprecher der Bürger-Union

Weitere Unterschriften:

Stefan Ernst

Stadtrat der Bürger-Union

Telefon: 07135-14485 e-mail: takeoff.JE@gmx.de

(trust

Joachim Knecht Stadtrat der Bürger-Union J linear

Jürgen Ottenbacher Stadtrat der Bürger-Union

Renate Nowak Stadträtin der Bürger-Union

Friedrich Sigmund Stadtrat der Bürger-Union De Van

Fr. Journal